



Oscaro enrichit son catalogue avec le vitrage

Dans la lignée de 2020, Oscaro.com poursuit l'élargissement de son catalogue en France avec le lancement de la catégorie vitrage. Cette nouvelle gamme répond à une véritable demande de ses clients, souhaitant pouvoir intervenir sur l'ensemble de leur véhicule. Une nouvelle fois, Oscaro conforte son rang de premier partenaire des automobilistes français.

Une nouvelle gamme de produits sur Oscaro.com

Afin de répondre aux besoins du marché, Oscaro met à disposition de ses clients plus de 4 000 références au sein de sa gamme vitrage. Celle-ci incluant les vitres latérales fixes, ouvrantes, les custodes ainsi que les vitres de portes arrière battantes.

Soucieux de continuer de proposer une offre de qualité, cette dernière sera constituée de produits d'origine, issus des fabricants de vitrage automobile référents sur le marché de la première monte et de la rechange automobile.

Enfin, pour assurer un transport en toute sécurité, Oscaro s'appuiera sur un packaging adapté, surmesure et possédant de nombreux renforts.



« Se lancer dans le vitrage est un choix fort, confie Jan Löning, le Directeur Général d'Oscaro.com. Rares sont les e-commerçants à être présents sur ce segment, ce qui confirme la dimension pionnière d'Oscaro. Cela donne le ton pour 2021, qui sera une année pleine de challenges, auxquels nous avons hâte de nous confronter. »

Le vitrage, un indispensable

Des vitres latérales en parfait état sont essentielles pour assurer une sécurité optimale au volant. Alors qu'elles doivent permettre la bonne perception de l'environnement extérieur, des vitres en mauvais état peuvent avoir des conséquences désastreuses sur la visibilité du conducteur. Il est utile de rappeler qu'un vitrage défectueux peut également constituer un défaut de contrôle technique, d'où l'importance de ne pas négliger cet équipement.

Pour tout type de raisons, les vitrages sont régulièrement détériorés et nécessitent donc un remplacement immédiat. Une opération à laquelle chacun peut être confronté, d'où la nécessité pour Oscaro de se positionner sur ce segment.

L'offre est à retrouver ici.

A propos d'Oscaro:

Leader en France de la vente de pièces autos sur Internet, Oscaro a révolutionné la façon dont les automobilistes entretiennent leur véhicule. Pionnier du DIY automobile, Oscaro a été le premier à proposer aux automobilistes une plateforme de vente en ligne de pièces détachées neuves et d'origine, fabriquées par les plus grands équipementiers. Oscaro possède le catalogue le plus vaste et le plus complet du marché, avec près d'un million de références : courroie de distribution, batterie, embrayage, disques de frein, etc. Depuis ses débuts, Oscaro est aux côtés des conducteurs, pour rendre la réparation automobile accessible à tous et permettre à chacun d'entretenir soi-même son véhicule. Fidèle à ses engagements, Oscaro défend depuis 18 ans des valeurs de liberté, d'innovation et d'indépendance. C'est sa raison d'être : par son offre large et sa politique de prix, Oscaro aide ses clients à faire face à leurs enjeux quotidiens et budgétaires. Oscaro est présent en France, en Espagne, en Belgique et au Portugal. Depuis sa création et grâce à des collaborateurs passionnés, Oscaro a rendu possible l'entretien de plus de 16 millions de véhicules. Avec 5 millions de visiteurs uniques chaque mois et un chiffre d'affaires de 300 millions d'euros, Oscaro se positionne comme un acteur incontournable du marché de la pièce détachée automobile en Europe.

Pour en savoir plus : https://www.oscaro.com